

藤岡市立鬼石中学校
PTA広報新聞
『基礎』
平成30年度12月号

発行責任者：
鬼石中学校PTA
編集者：
同地区委員(広報担当)
印刷所：
鬼石中学校印刷室

夢と誇りを持ち、
社会に貢献できる
自立した生徒の育成

学校教育目標

基礎

平成三十一年度
鬼石中PTA活動方針
全ては子どもたちのために
子どもの学力向上と健全
育成に努める。
PTA活動に主体的、力
つ積極的に参加する。

家庭教育では、子どもた
ちに規律正しい生活習慣
を身に付けさせるように
努める。
学校との連携を深め、保
護者と学校と地域が一体
となつて子どもの教育活
動をサポートする。
一日一度は家庭で子ども
と対話する時間を持つ。

鬼石中学校に赴任して九ヵ月
が経とうとしている。全校生徒
を前にした時に感じた『これだけ』
という気持ち。初めて聴いた校歌の素晴らしい歌声。どちら
も驚きだった。今はそれらが当たり前となってしまった。生徒の明るい表情、教師との距離感、行事に対する前向きな姿勢、部活動への取組、そのどれもが大きくなりになってしまった。今は二学期が好きだ。それは、四月からの自分の取り組んできた成果が出るから。生徒たちの成長が見られるから。保護者の顔長が見られるから。

鬼石中学校に赴任して九ヵ月
が経とうとしている。全校生徒
を前にした時に感じた『これだけ』
という気持ち。初めて聴いた校歌の素晴らしい歌声。どちら
も驚きだった。今はそれらが当たり前となってしまった。生徒の明るい表情、教師との距離感、行事に対する前向きな姿勢、部活動への取組、そのどれもが大きくなっている。私は二学期が好きだ。それは、四月からの自分の取り組んできた結果が見えるから。自分が成長する生徒たち。四月の頃に比べ大きく変わった。生徒たち自身では気付いていないことが多い。それが大きくなるから。一緒に生徒の頑張る姿を見て話しができ

いいな、すこいな』と感じられる。
大きな行事が続いた二学期
も終わりに近づいている。私自身は二学期が好きだ。それは、四月からの自分の取り組んできた結果が見えるから。一緒に生徒たちのおかげ、保護者のおかげで…。



私は鬼石中学校的卒業生ですが、私が卒業したのは、今は鬼石多目的ホールが建つ場所にあった木造校舎の旧鬼石中。校歌も現在のものとは異なります。何より違うのは生徒数で、私の同級生は一六一人。生徒が少ないことによるメリットもあるでしょうが、集団の中で学ぶことも多いはずで、弊害も大きいように思います。そして、過疎化・少子化の中を卒業してから約40年。現在は藤岡市役所に勤めています。仕事柄「まちづくり」や「地域おこし」を考えることが多々あ

ります。保護者が「子どもたちのため」という共通の目的を持って会議や行事に集まる。「学ぶ」と言っても研修や講演会に参加することだけでなく、雑談の中で子育てについて情報交換をしたり、時には酒を飲みながらお互いの人となりを知ったりすることも、新しい知識・情報に触れることがあります。こうして保護者同士が

鬼石に限ったことではありませんが、過疎化・少子化に伴って、住民の連帯の希薄化も懸念されています。私の役員任期も残りわずか。PTA活動を通じて、新しい知識・情報に触れるなど、自分や保護者だけでなく生徒も含めて、多くの人と交流できることは、私にとっての「学び」です。あつたと思います。ここで培ったことは、私にとっての「学び」です。先生や保護者だけでなく生徒も含めて、多くの人と交流できることは、私にとっての「学び」です。私が課題です。

るから。部活動の代が変わり今まで三年生の保護者の陰に隠れていた二年生の保護者と会話する機会が増えるから。話す機会が増えることで自分を理解してもらえるようになり距離が縮まる。だから二学期が好きだ。年が明けると三学期。三年生は受験が迫ってくる。自分のために努力を続けてほしい。きっとできる。だから二学期が好きだ。

今年も振舞う！
秘伝の豚汁を、
行事「マラソン大会」になくてはならないのが、PTA本部役員特製『名物・豚汁』です。今年も総監督の島田料理長のもと、前日より仕込み、当日多くの生徒、保護者に振舞われました。その美味しさに疲れも吹っ飛びました。



集い、学び、結ぶPTA活動を目指して
PTA副会長 飯塚 広之

桜華祭



楽しい各学年のダンス発表



先生も一緒にDance,Dance !

先生に許可をいただき、生徒会本部一員として、33代会長の飯塚悠斗くんにアンケートをとり、「桜華祭」という新たな名前が決まりました。校長の新先生に許可をいただき、生徒会本部一員として、33代会長の飯塚悠斗くんにアンケートをとり、「桜華祭」という新たな名前が決まりました。